



おきな草



～ 秋、深まる ～

2学期も折り返し地点にさしかかっています。少しずつですが、コロナ禍以前の活動が行えるようになってきたと感じています。感染症対策を講じながら、できることに安全に取り組んでいけたらと思います。過ごしやすい季節になってきました。学校でも、体を動かしたり、本に親しんだりしていくよさを伝えていきますので、御家庭でも運動や読書に取り組むことができるよう励ましていただけたらと思います。



<陸上部>

《6部会陸上記録会》



天候が少し心配されましたが、10月13日（木）四ツ池公園陸上競技場で6部会陸上記録会が行われました。本校の5、6年生72名が100m走や走り幅跳びなどの種目に参加しました。子供たちは、練習の成果を存分に発揮してくれました。お忙しい中応援に来て下さった保護者の皆様、ありがとうございました。



【お知らせ】 「上靴」と「体育館シューズ」一本化

雄踏小学校では、体育館で安全に運動することができるように、活動時に体育館シューズに履き替えています。昨年度から上靴と体育館シューズの一本化について検討をしてきましたが、「保護者の方の経済的負担を考慮すべき。」「安全性が高いものならば一本化した方が効率的。」「他の学校で併用している例が少ない。」などの意見が多く、来年度からは、現在「体育館シューズ」として用いているものを常時使用していくことになりました。

来年度へ向けて10月20日（木）からは、移行期間として、現在使用している「上靴」ではなく体育館シューズを日常生活で使用してもよいこととします。現在使用中の「上靴」の買い替えが必要となりましたら、現在「体育館シューズ」として使用しているものか、それと同じくらい運動時に安全なシューズを御準備いただき、使用していただきたいと思っております。

令和5年度からは、基本的に「体育館シューズ」という概念を無くし、運動に適した上靴（通称；パワーシューズ）のみを使用していきます。御理解と御協力をよろしくお願いいたします。